

16 neue Hygienebeauftragte in der Pflege des KKRN-Klinikverbundes

30.06.2020 15:42 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Herzlichen Glückwunsch!

Der KKRN-Klinikverbund gratuliert 16 Mitarbeitern zur erfolgreichen Teilnahme am Kurs „Hygienebeauftragte in der Pflege“. „Hygienebeauftragte in der Pflege sind Multiplikatoren – sie verbinden Stationen, Funktionsbereiche und Hygienefachkräfte, beraten sowohl unser Personal als auch Patienten und Angehörige. Mit ihnen tragen wir Sorge für die schnelle Erkennung, Verhütung und Bekämpfung von Infektionen sowie multiresistenten Erregern“, erklärt Ursula Stessun, Fachkrankenschwester für Krankenhaushygiene am Halterner St. Sixtus-Hospital.

Foto oben rechts: Hygienisch einwandfrei: 16 neue Hygienebeauftragte als Multiplikatoren in der Pflege des KKRN-Klinikverbundes

Text und Foto: KKRN